

Evalúan en Rusia los preparativos para el mundial de fútbol



Sochi, Rusia, 3 may (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin; y su homólogo de la FIFA, Gianni Infantino, valoraron los preparativos para acoger la Copa Mundial de Fútbol y visitaron el estadio Fisht, una de las sedes.

La moderna instalación ya acogió las ceremonias de inauguración y cierre de los Juegos Olímpicos de Invierno en 2014 y los partidos de la Copa Confederaciones de fútbol de 2017.

El director del estadio, Oleg Trushkin, informó a Putin e Infantino sobre el costo de construcción y reconstrucción de la instalación.

Luego ambos mandatarios salieron a la cancha y miraron las gradas desde el punto de vista de los jugadores. También visitaron una zona de calentamiento, una sala de masaje con una máquina de hielo y los cómodos vestuarios, según los calificó Infantino.

El estadio Fisht de Sochi alojará los partidos de la fase de grupos entre Portugal y España, el 15 de junio; Bélgica-Panamá, el 18 de junio; Alemania-Suecia, el 23 del mismo mes; y Australia-Perú el 26 de junio.

Además será sede de un enfrentamiento de octavos de final el 30 de junio y otro de cuartos el 7 de julio.

El Mundial de Fútbol se celebrará en Rusia entre el 14 de junio y el 15 julio de 2018 y se llevará a cabo en 11 ciudades de Rusia: Moscú, San Petersburgo, Samara, Saransk, Rostov del Don, Sochi, Kazán, Kaliningrado, Volgogrado, Nizhni Nóvgorod y Ekaterimburgo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161453-evaluan-en-rusia-los-preparativos-para-el-mundial-de-futbol>



Radio Habana Cuba